

Miss Ophelia E. Rosier

Funktion: Heilerin

Zauberstab: Schwarzdornholz, 12 ³/₄", Drachenherzfaser, kaum biegsam

Patronus: Niffler

In was sich der Irrwicht verwandelt: Ophelia sieht sich umgeben von brennenden Büchern und zerspringenden Zaubertrankflaschen

Hobbys/Interessen: viele Bücher lesen (vor allem Romanzen, Gedichte und Fantasie), Spaziergänge bei Nacht (begleitet Prof. Harleen Dawlish zum Leidwesen jener ganz gerne), mit Zaubertränken experimentieren, die Welt bereisen, Zauberschach spielen und Filmprojektoren (sehr interessante Apparatur, über welche man bewegende Bilder auf einer Leinwand sehen kann).

Knapper Lebenslauf: Ophelia Elisabeth Rosier wuchs im Norden von Irland in einem eher kleinen Dorf auf. In jungen Jahren verbrachte sie viel Zeit mit ihrer jüngeren Schwester Flora und ihren beiden Müttern. Schon früh zeigte sie eine hohe Empathie – erste Zeichen der Magie machten sich vor allem dadurch bemerkbar, dass sie kleine Käfer und Schmetterlinge mit ihren Fingern heilte.

In der Schule war sie meist sehr zurückgezogen, oft fand man sie Bücher studierend in einer Ecke. Ab und zu ließ sie jedoch auch die ein oder andere Zaubertrank-Zutat aus dem Unterricht mitgehen und war dann vor ihrem Kessel vorzufinden – davon weiß natürlich niemand... Nachdem sie drei Jahre auf Hogwarts war, verbrachte sie die letzten vier Jahre ihrer Schulzeit auf Beauxbaton und schrieb dort auch ihre UTZ. Sie redet nicht offen darüber, wieso sie die Schule gewechselt hat.

Auch nach ihrer Schulzeit pflegte Ophelia großes Interesse an Zaubertränken und Literatur – vor allem Heiltränken hatten es ihr angetan. So war es nicht verwunderlich, dass sie einige Jahre in London verbrachte, um dort ihre Ausbildung zur Heilerin im St.-Mungo-Hospital zu absolvieren. Am liebsten half sie auf der Station für Vergiftungen durch Zaubertränke oder magischen Pflanzen im 3. Obergeschoss.

Kurz danach zog sie etwas durch Europa und lebte in Ländern wie Deutschland, Spanien, Norwegen und Tschechien. Als sie nach London zurückkehrte, bemerkte sie wie stark sie Großbritannien vermisst hatte. Sie bewarb sich um die Stelle als Heilerin auf Hogwarts, nachdem sie die Anzeige im Tagespropheten entdeckt hatte. Hogwarts hat sie stets in guter Erinnerung behalten und genießt bis heute die Atmosphäre im Schloss.

Charaktereigenschaften: Ophelia ist ein durchweg liebeswerter Mensch, der sich für jegliche Lebewesen und Personen einsetzt. Sie ist manchmal etwas vergesslich und wirkt etwas tollpatschig. Ihre Arbeit ist dennoch sehr präzise und ordentlich. Sie liebt es in ihren Büchern zu versinken und hat dennoch immer ein offenes Ohr. Trotz ihrer Gutherzigkeit sollte man sie sich nicht zum Feind machen.

Lebensmotto: Someone will remember us, I say, even in another time.